



Mexicanos no confían en diputados, ni federales ni locales: Informe del INE

La baja calidad de la representación política es quizá la mayor debilidad de la democracia mexicana, considera el Instituto Nacional Electoral, que presentó el Informe País 2020, titulado *El curso de la democracia en México*.

Este documento revela que, cuando se pregunta sobre las figuras que mejor representan a la ciudadanía, los diputados y las diputadas, tanto locales como federales,

sólo alcanzan el 3% y el 5%, respectivamente, “niveles preocupantes, dado que son los actores que teóricamente representan de manera formal a la ciudadanía”.

Entre los problemas que la ciudadanía percibe como apremiantes, la corrupción ocupa el primer lugar (55%), la pobreza el segundo (53%), la inseguridad y la delincuencia el tercero (50%), el desempleo el cuarto (50%) y el

mal desempeño gubernamental el quinto (25%).

En torno a la percepción sobre la corrupción del gobierno, casi el 60% de los encuestados dijo que ha aumentado o se ha mantenido.

Los datos muestran que casi siete de cada 10 personas prefieren la democracia sobre otra forma de gobierno, pues 69% prefirió un gobierno en el que todos participen, seguido por un gobierno de expertos, con 62%; por otro lado, un líder fuerte fue mencionado por cuatro de cada 10 encuestados (42%) y un gobierno de militares apareció con un 17% ●